

Kakanwil Kemenkumham Jateng : "Perubahan Organisasi Diperlukan Demi Tingkatkan Pelayanan"

David Fernanda Putra - KUDUS.INDONESIAMUDA.OR.ID

Nov 4, 2024 - 11:16



Semarang – Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Jawa Tengah, Tejo Harwanto menanggapi perubahan yang terus terjadi pada organisasi dan manajemen Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia.

Dikatakannya, perubahan diperlukan bagi organisasi yang ingin menjawab

kebutuhan zaman dan tetap relevan. Pria asal Jakarta ini mengingatkan seluruh karyawan untuk tidak takut atau alergi terhadap perubahan.

Menurutnya, perubahan organisasi bersifat dinamis dan memberikan harapan untuk memberikan pelayanan yang lebih baik.

“Organisasi yang baik adalah yang mampu beradaptasi dengan cepat dan mendahulukan kepentingan masyarakat di atas segalanya,” kata Kakanwil yang memimpin acara apel pagi di Halaman Kantor Wilayah, Senin (4/11).

Kakanwil juga menyampaikan bahwa perubahan yang dilakukan bukan semata-mata untuk memenuhi kebutuhan birokrasi, melainkan upaya tulus untuk menciptakan pelayanan yang optimal, meningkatkan kesejahteraan anggota organisasi, dan meningkatkan kemampuan pegawai.

“Transformasi ini diharapkan dapat meningkatkan kemampuan kita semua dan mampu memberikan kinerja terbaik dalam penyelenggaraan pelayanan publik,” ujarnya.

Perubahan ini diharapkan dapat menjadikan Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia menjadi organisasi yang lebih modern dan responsif, mampu menjawab tantangan di bidang ini.

Perubahan merupakan proses dinamis yang memerlukan dukungan penuh seluruh elemen dalam suatu organisasi, lanjut Tejo.

“Jangan sampai ada yang alergi terhadap perubahan ini. Sebaliknya, gunakan ini sebagai kesempatan untuk belajar dan berkembang,” kata Pak Kakanwil Terakhir.

Kakanwil menghimbau seluruh jajaran untuk fokus pada tugas dan tanggung jawabnya, dan memastikan untuk terus menempatkan kepentingan masyarakat terlebih dahulu dalam setiap kebijakan dan pelayanan yang diberikan.

“Masyarakat adalah prioritas utama kita, Jika kita melayani dengan hati dan kompetensi yang baik, maka organisasi ini akan menjadi lebih kuat,” tutupnya.

Sebelumnya, Ervika selaku Pegawai Pemberi Saran mengajak seluruh pegawai untuk selalu menjaga kesehatan di tengah cuaca yang tidak menentu.

Hadir dalam apel, Pimpinan Tinggi Pratama, Pejabat Administrator, Pejabat Pengawas, Fungsional, Pelaksana, PPNPN, dan Mahasiswa magang.